

ひいらぎ



たてわり清掃・ふれあい班活動を行いました！



たてわりでの清掃活動は、今年度は、1・5年、2・6年、3・4年のペア学年での清掃活動になりました。初めての清掃では、自分の分担（役割）や清掃用具（ほうきやぞうきん）などの使い方について、先生方の説明をしっかりと聞いて取り組むことができました。



また、1～6年生までのたてわり班「ふれあい班」は、顔合わせと自己紹介を行い、記念写真を撮りました。その後は、6年生が考えたゲームを行いました。6年生は、「何でもバスケット」「いす取りゲーム」「爆弾ゲーム」など、1～6年生が皆で楽しめるゲームを考え、ルールを分かりやすく説明してくれました。どの班も楽しくゲームに取り組んでいました。

6年生が鎌倉・東京に修学旅行に行ってきました！



5月23日（木）と24日（金）の2日間、6年生が修学旅行に出掛けました。行先はコロナ禍の4年間は福島方面になっていましたが、5年ぶりに鎌倉・東京方面に行くことができました。

1日目は鎌倉で、大仏や長谷寺、鶴岡八幡宮を見学しました。グループで計画を立て、江ノ電で移動したり、小町通りで昼食をとったり、食べ歩きをしたりして、主体的に活動することができました。

2日目は、東京で国会議事堂（衆議院）を見学し、日本の政治について学びました。午後は、国立科学博物館で様々な化石や標本、剥製などをグループで見学し、お土産も買いました。

2日間の就学旅行で、公共の場での行動の仕方や友達を思いやり協力することの大切さを学ぶことができました。天気にも恵まれ最高の思い出を作ることができました。